



Postulat Nr. 258 2010/2012

Eingang Stadtkanzlei: 5. Dezember 2011

Antrag um finanzielle Unterstützung der Schülerzeitung „Kiz-Blitz“ durch die Bildungsdirektion

Das Kinderparlament der Stadt Luzern hat an seiner letzten Session vom 30. November 2011 einstimmig beschlossen, folgendes Postulat an den Grossen Stadtrat einzureichen.

Der Stadtrat wird um Folgendes gebeten:

- Die Bildungsdirektion soll ab 2013 die Hälfte der jährlichen Kosten (5'100.– Franken) der Schülerzeitung „Kiz-Blitz“ übernehmen.

Begründung:

- Das Kinderparlament hatte bis im Jahr 2009 in der Schülerzeitung der Bildungsdirektion vier Seiten zur Verfügung. Darin konnten Berichte und Neuigkeiten kostenlos veröffentlicht werden.
- In Folge von Sparmassnahmen wurde die Schülerzeitung abgeschafft. Aufgrund der Bedürfnisse der Kinder entstand im Jahre 2009 die Schülerzeitung „Kiz-Blitz“.
- Die Kosten der drei Ausgaben pro Jahr von 10'200 Franken werden jährlich vom Kinderparlament getragen. Dies ist mehr als die Hälfte des vorhandenen Budgets.
- Mit dem Restbudget von zirka 9'800 Franken hat das Kinderparlament zu wenig finanzielle Möglichkeiten, um auf die Anliegen und Wünsche der Stadtluzerner Kinder einzugehen und sie zu unterstützen. Die Kinderparlamentarier können so knapp den eigenen Kipa-Betrieb aufrechterhalten.

Mara Wiedemann und Jonathan Winter
namens des Kinderparlamentes der Stadt Luzern